

El Mercado de la Frontera de Petrer celebra su 34 aniversario con un sorteo

18/10/2023



La alcaldesa, Irene Navarro, ha sido la encargada de sacar el nombre de la ganadora | J.C.

El Mercado de la Frontera está de enhorabuena este año al celebrar su 34 aniversario y, por ello, ha querido hacer un sorteo entre sus consumidores con el que una persona se ha llevado 340 euros en vales para gastar en los distintos puestos del mismo. La alcaldesa, Irene Navarro, fue la encargada esta mañana de sacar el nombre ganador de la urna que finalmente ha sido el de Carmen Ruiz.

Navarro quiso dar las gracias a la Asociación de Comerciantes del Mercado de la Frontera porque "gracias a iniciativas como estas tenemos un mercado que es referente en la provincia. Y no lo decimos nosotros sino que así nos lo han comunicado desde la conselleria. Por ello quiero destacar por el servicio que prestáis a Petrer entero".